## SENIORS

## Journée barbecue à la Maison du Parc



Une journée bucolique qui réunit le personnel, les pensionnaires et leur famille.

Annoncée comme manifestation institutionnelle par la direction de l'hôpital d'Aubagne, la journée barbecue, discrète, a un impact certain sur les résidants de la Maison du Parc, sur leur famille évidemment mais aussi sur le personnel qui voit là la récompense d'un gros investissement et la reconnaissance ide leur action au quotidien. Ainsi les 80 pensionnaires habituels (sauf ceux qui ne peuvent malheureusement plus quitter leur chambre) se sont retrouvés en famille dans un cadre bucolique qui a accueilli plus de 180 convives. Accueil, service, animations... Tout était réussi; félicitations à l'équipe en charge de la mise en œuvre!

J.-C.L.



Un temps de partage qui signifie la reconnaissance du travail accompli par toute l'équipe de la Maison du Parc. /PHOTOS.J-CL.